



Más de 4 mil alumnos de colegios municipales de O'Higgins, Valparaíso y la RM participaron de la primera etapa del programa Super Sano de Agrosuper

Con talleres interactivos, actividades lúdicas y mensajes enfocados en la promoción de hábitos saludables en alumnos de 1ero a 4to básico, el programa Súper Sano de Agrosuper cerró su primera etapa del año académico en colegios de 15 comunas de las regiones de O'Higgins, Valparaíso y Metropolitana.

La iniciativa busca contribuir a una mejor calidad de vida de los alumnos a través de un aprendizaje activo por medio de juegos, desafíos, personajes y dinámicas que permiten a los estudiantes comprender conceptos claves sobre nutrición, actividad física y bienestar integral.

Durante el primer semestre de este año participaron más de 4.000 alumnos de 45 colegios municipales quienes pudieron aprender sobre la importancia del autocuidado y la alimentación equilibrada. Esto representa cerca del 60% de la cobertura total proyectada

El programa se llevó a cabo en 45 establecimientos educacionales de 15 comunas a través de talleres que abordaron la importancia del autocuidado y la alimentación equilibrada.



para 2025, considerando que el programa se extenderá durante el segundo semestre a 75 nuevos establecimientos.

El director de la Escuela Lo Miranda, Mauricio Méndez, destacó la gran participación de los niños en los talleres. "Los alumnos transmiten todo lo que ven en Súper Sano, llevando los contenidos y aprendizajes a sus hogares. Después de realizar los talleres, se observan rápidamente nuevos hábitos como el cambio en las colaciones de los niños", explicó.

Por su parte, la directora de la escuela El Convento, ubicada en la comuna de Santo Domingo, María Patricia González, se refirió a la contribución del programa para los docentes de la escuela "Es un apoyo porque viene a romper en parte la rutina estructurada de la escuela. Motiva a los profesores a innovar con actividades más entretenidas. Pedagógicamente, la propuesta



es muy lúdica y eso permite que los niños la internalicen mejor", afirmó.

En tanto, la encargada del programa de Agrosuper, Cecilia Pérez, destacó los contenidos abordados en los talleres y la motivación de los alumnos. "Los colegios están muy contentos porque es una actividad distinta, lúdica, entretenida y participativa, donde los niños no solo aprenden, sino que lo hacen de una forma diferente", señaló.

Desde su inicio en 2020, el programa "Súper Sano" de Agrosuper ha beneficiado a más de 70 mil alumnos de 20 comunas donde la compañía cuenta con operaciones, promoviendo de manera entretenida el valor de la vida saludable y la alimentación equilibrada, con aprendizajes que los estudiantes pueden aplicar en sus hogares.

